

Dos cabezas piensan mejor que una. Para dejar bien establecida la sólida relación bilateral,
Washington analiza al sureste de México, porque ahí
están los problemas de la migración que avanzan hacia
Estados Unidos, señaló Ken Salazar, embajador de ese
país en México. "Ahí en el Istmo por 300 kilómetros, 180
millas, es más fácil para ver qué es lo que está pasando
en una frontera de 180 millas, no de 2 mil millas en el
desierto, entonces es parte de la solución de migración,
también es parte de la solución de la seguridad", expresó. Germina la cercanía diplomática de la cancillería,
encabezada por Marcelo Ebrard. Los acuerdos incluyen el anuncio de una inversión de 30 millones de dólares en la iniciativa Sur de México. Fórmula segura, gana
uno y ganan todos.

2 Buena idea. La Secretaría de la Defensa Nacional y la Mesa de Seguridad en Sonora analizarán cómo realizar un cambio normativo a la ley para que, como opción a la destrucción del arsenal que el Ejército Mexicano decomisó al grupo delictivo de Los Salazar, en Navojoa, pueda ser entregado a las policías estatales y municipales para potenciar su capacidad de fuego. **Luis Cresencio Sandoval**, titular de la Sedena, y el gobernador **Alfonso Durazo**, estudian que por tratarse de armas sin utilizar, por lo tanto, que no tienen historia, pudieran destinarse a algunos cuerpos municipales. En este momento la ley establece que deben ser destruidas, pero el planteamiento es por demás interesante. No lo echen en saco roto.

Criticón. Lo dije o lo pensé, debe haber reflexionado Alejandro Alito Moreno, presidente del PRI,
cuando reprobó la cercanía de los gobernadores Omar
Fayad, de Hidalgo, y Alejandro Murat, de Oaxaca, con
la 4T. "No se vayan a ir de embajadores", expresó. En
los últimos meses, dos exgobernadores priistas fueron
nombrados representantes del gobierno federal en España, y el consulado de Barcelona. Quirino Ordaz, de
Sinaloa, y Claudia Pavlovich, de Sonora, respectivamente, luego de mantener buena relación con López
Obrador, terminaron su mandato y no por coincidencias astrológicas, sino por su capacidad política, fueron
recompensados integrándolos a la maquinaria transformadora. Orgullo debería darle a Alito el buen desempeño de los suyos.

| | | | | V. | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--------|-------|----|---------------------------------------|-----|----------------|-------------------|-----------|--------|------------|----------------------------|
| ¥ ¥ | * * * | ** | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · | 数据数 | \$ \$ \$ | \$1 \$1 \$1 | EXCELSIOR | 9 | 21/05/2022 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

Transición austera. Con el sello de la 4T. a dos años de las elecciones presidenciales de 2024. el presidente López Obrador detalló que el presupuesto público no se usará para apoyar a los candidalos para la Presidencia. Aseguró que su apoyo irá para el candidato que gane en las encuestas, reiterando su postura de que el pueblo sea quien decida. Además, declaró como antidemocrática la práctica conocida como dedazo que se realizaba en gobiernos pasados. "Eso es lo que yo deseo, y al que gane la encuesta, hombre o mujer, yo voy, en mis tiempos libres, que son muy pocos, cuando menos voy a decirlo, no hacer campaña, pero voy a estar con quien gane la encuesta", expresó. Que gane el mejor proyecto y no el derroche en proselitismo

Daños y perjuicios. "Puerto Morelos está en franca quiebra técnica, debido a la corrupción, a los malos manejos de la administración de Laura Fernández Piña", denunció Blanca Merari Tziu Muñoz, actual presidenta municipal. Destacó que se trata de un fraude por 832 millones de pesos, por dos contratos que comprometen 48% de las participaciones de Puerto Morelos, en un espacio de 20 años. La tarascada que la mujer autorizó al gasto público y que beneficia a su esposo, hizo que el municipio se haya declarado en quiebra técnica financiera. El desastre que dejó Fernández, candidata a gobernadora del estado por el PAN y PRD, es el más grave de los registrados. Le ganó la voracidad y quiere más.